四極会寄附講義「会社研究」令和 4 年度 第 14 回目

令和 4 年 7 月 20 日(水) 13 時 10 分

株式会社オリエンタルランド 経営戦略本部 IT 統括部

IT 統括グループスペシャリスト

今森 由香里 氏(大学56回)

テーマ 「システムエンジニアの仕事とワークライフバランス」

講師のこれまでの経験等を踏まえ、「システムエンジニアの仕事」と「子育てをしながら働くこと」について、講義をされました。 講義中、印象的であったお話を次のとおり紹介します。



システム開発には、ハプニングがつきものである。これに対応するため、再発防止策やリカバリの検討、上司や関係者との報告・連絡・相談が大切である。

私見ではあるが、システムエンジニアの仕事における心構えとして、起きた 出来事を引きずらない前向きさを持っておくことが必要である。

仕事と育児を繰り返す毎日では、時間に追われ時としてイライラすることも あった。無理をすると悪循環に陥る。

ワークライフバランスをよくすることで仕事と私生活に相乗効果をもたらす ことができる。

また、社会に出て子育てをしていても、隙間時間を見つけて、自分を磨くこ

とも大切である。

最後に、「子供は親としての生きがいをくれる存在である。また、仕事は、組織だからこそ成し遂げられる成果に、やりがいを感じる場所である。」との言葉で講義を締めくくられました。

なお、前回と同様、講義の最後に、ラインを使っての質問を受け、仕事や子 育てのことなど、たくさんの質問が出されました。